
 

 

                                   

 

 

 

O Presidente informou sobre os seguintes temas: a) possível reestruturação, para 2018, das 
atribuições deste Colegiado, tendo em vista as atividades do Conselho de Ensino, Pesquisa e 
Extensão (Coepe); b) assinatura do contrato com o Banco do Brasil para aquisição do Cartão BB 
Pesquisa, para uso dos pesquisadores da instituição em pagamentos e prestações de contas de 
suas pesquisas; c) assinatura do contrato de ordem de serviço para coberta das quadras 
poliesportivas dos campi Campo Grande e Coxim; d) reunião com o comandante do Corpo de 
Bombeiros de Corumbá, para apresentação de propostas de parcerias entre as instituições e 
convite para inauguração do Campus Corumbá; e) reunião com o prefeito, secretário municipal 
de governo e subsecretário municipal de educação de Corumbá, para tratar da inauguração do 
campus e também de propostas de ampliação dos cursos oferecidos pela instituição; f) entrega 
de certificados de participação e menção honrosa a 25 estudantes e 6 professores do Campus 
Corumbá, referente à Olimpíada Brasileira de Astronomia, das Olimpíadas Brasileiras de 
Matemática e Física das Escolas Públicas e da etapa Centro-Oeste dos Jogos dos Institutos 
Federais de 2017; g) reunião do Conselho de Reitores das Instituições de Ensino Superior de Mato 
Grosso do Sul (Crie/MS), sediada pela Reitoria do IFMS, em 26 de fevereiro de 2018; h) 
apresentação da proposta de calendário de reuniões ordinárias, bem como outras datas 
relevantes para tais reuniões, do Colégio de Dirigentes, o qual foi aprovado por unanimidade dos 
membros.



 

 

                                   

 

 

 

1) Apresentação, discussão e encaminhamento do Processo n° 0103786.00000016/2017-77 / 
23347.008638.2017-20 - Regimento Interno da Comissão Interna de Supervisão do Plano de 
Carreira dos Cargos Técnicos Administrativos em Educação (CIS) do IFMS. Relatoria: Claudio 
Zarate Sanavria. O relator apresentou seu parecer, manifestando-se favorável ao 
encaminhamento do processo ao Conselho Superior, desde que atendidas as sugestões 
elencadas no item 4. Após discussões e sugestões acatadas pelo relator, foi aprovado por 
unanimidade dos membros o encaminhamento do processo ao Conselho Superior.  
 
2) Apresentação, discussão e encaminhamento do Processo n° 0105189.00000084/2017-28 - 
Minuta Regulamento – Licença capacitação (3 meses) servidores técnicos administrativos e 
professores EBTT.  Relatoria: Carlos Vinícius da Silva Figueiredo. O relator apresentou seu 
parecer, manifestando-se favorável ao encaminhamento do processo ao Conselho Superior, 
desde que atendidas as sugestões elencadas no item 4. Após discussões e sugestões acatadas 
pelo relator, foi aprovado por unanimidade dos membros o encaminhamento do processo ao 
Conselho Superior.  
 
3) Apresentação da Assessoria de Comunicação (Ascom) - Comemorações dos 10 anos dos 
Institutos federais de Educação, Ciência e Tecnologia. Apresentador: Vinicius Villas Boas Neto 
Bazenga Vieira. Luiz Simão comunicou que o IFMS será homenageado na reunião do Conselho 
Nacional das Instituições da Rede Federal de Educação Profissional, Científica e Tecnológica 
(Conif), de 20 de fevereiro de 2018, pela vitória no concurso de criação do selo comemorativo 
aos 10 anos da Rede Federal. Vinícius apresentou a programação para a referida campanha, com 
destaque para as seguintes etapas: proposição da criação do Museu Virtual do IFMS (linha do 
tempo com marcos históricos do IFMS; Galeria de fotos históricas do IFMS, Galeria virtual de ex-
reitores); criação de série documental de vídeos reunindo depoimentos de servidores, egressos, 
estudantes veteranos, calouros e parceiros e produção de conteúdo jornalístico por eixos 
temáticos que ressaltem o valor e o diferencial do IFMS. Neste momento o Presidente propôs 
uma inversão da ordem das apresentações, a qual foi aprovada pelo pleno, conforme a seguir.  
 
4) Apresentações da Pró-reitoria de Ensino (Proen) – 4.1) Assistência Estudantil - Definição da 
utilização dos recursos por campus, conforme art. 24 da nova Política de Assistência Estudantil. 
Apresentador: Delmir da Costa Felipe. O Pró-reitor de Ensino apresentou uma proposta de 
divisão dos recursos da assistência estudantil do IFMS em 2018, sendo uma parcela para as Pró-
reitorias de: Ensino; Extensão e Pesquisa, Inovação e Pós-graduação, dividida de forma igualitária 
entre elas e para gerenciamento individualizado do valor; uma parcela para aquisição dos 
uniformes para todos os campi; uma parcela para Regimente de Internato Pleno (RIP), específico 
do Campus Nova Andradina, para atendimento do edital de moradia estudantil, publicado em 25 
de janeiro de 2018; e uma última parcela, a maior, dividida entre os dez campi, tendo como base 
de cálculo o total de estudantes de cada campus.  Para esta última divisão, segundo Delmir, a 
fonte foi a extração de dados do Sistema Nacional de Informações da Educação Profissional e 
Tecnológica (Sistec), de 31 de dezembro de 2017 (estudantes de cursos técnicos e de graduação 
presenciais). A Pró-reitoria de Ensino propôs, também, que cada campus utilizasse 40% do valor 



 

 

                                   

 

 

 

para oferta de auxílio alimentação e o restante para os auxílios permanência, transporte, 
moradia, indígena e quilombola e eventual (conforme cada campus). Sobre esta divisão, Matheus 
solicitou que cada campus tivesse autonomia para decidir qual o percentual a ser gasto. Foi 
solicitada aos Diretores-Gerais uma nova planilha com os cálculos de acordo com cada realidade. 
Esclareceu-se que o percentual mínimo a ser gasto com auxílio alimentação é de 40%, ficando 
todos de acordo. Sobre os uniformes, Marcos solicitou uma alteração no regulamento disciplinar 
do estudante, quanto à sua obrigatoriedade, sugerindo o texto “enquanto o IFMS doar, o uso é 
obrigatório”; a proposta foi apreciada pelos membros e ficou definido que o Codir emitirá uma 
recomendação à Proen para análise e providências, sendo o processo encaminhado 
posteriormente ao Conselho Superior, para apreciação da proposta de alteração do 
Regulamento.  
Neste momento o Presidente propôs a retirada de pauta das apresentações abaixo, tendo em 
vista sua quantidade e importância na apreciação, bem como o horário avançado, e inclusão das 
mesmas na reunião de gestão sistêmica de 23 de fevereiro de 2018, sendo tal proposta aprovada 
por unanimidade de votos do plenário. 1) Apresentação do Centro de Referência em Educação à 
Distância (Cread) - Institucionalização do EAD. Apresentador: Ubirajara Cecílio Garcia. 2) 
Apresentações da Diretoria Executiva (Diret) – 2.1) Relatório da Reitoria Itinerante 2017. 
Apresentadora: Marcelina Teruko Fujii Maschio. 2.2) Regimentos Internos dos Campi e Reitoria. 
Apresentadora: Marcelina Teruko Fujii Maschio. 3) Apresentação da Pró-Reitoria de 
Administração (Proad) - Orçamento 2018.  Apresentador: Diego Henrique Pereira de Viveiros. 4) 
Apresentações da Pró-reitoria de Desenvolvimento e Planejamento Institucional (Prodi) – 4.1) 
Planejamento do IFMS. Apresentadora: Regia Maria Avancini. 4.2) Planejamento do Codir. 
Apresentadora: Regia Maria Avancini. 4.3) Relatório de Gestão 2017 - Metodologia de 
apresentação dos resultados institucionais. Apresentadora: Regia Maria Avancini. 4.4) PDI 2019-
2023. Apresentadora: Marcelina Teruko Fujii Maschio. 4.5) Obras do IFMS. Apresentadora: Regia 
Maria Avancini. 5) Apresentações da Pró-reitoria de Ensino (Proen) – 5.2) Reforma do Ensino 
Médio. Apresentador: Delmir da Costa Felipe. 5.3) Plataforma Nilo Peçanha (PNP). Apresentador: 
Delmir da Costa Felipe. 6) Apresentação da Pró-reitoria de Extensão (Proex)  - Ações 2018. 
Apresentação: Airton Jose Vinholi Junior. 7) Apresentação da Pró-Reitoria de Pesquisa, Inovação 
e Pós-Graduação (Propi)  - Ações 2018. Apresentação: Marco Hiroshi Naka. 8) Apresentações da 
Ouvidoria (Ouvid)  - Ações 2018. 8.1) Decreto n° 9.094/2017 – Simplifique. Apresentação: Jane 
Amaral de Castro. 8.2) Constituição da Comissão de Desburocratização. Apresentação: Jane 
Amaral de Castro.

Não houve.


